



## Heilsarmee-Flüchtlingsarbeit baut Vorurteile ab



© gratisography.com / Lizenzfrei

### **Radiosendung: Flüchtlinge verwandeln verwilderten Garten in ein Bijoux.**

Mitten in einem beschaulichen Wohngebiet in Langenthal hat die Heilsarmee ein Haus gemietet. Dort hat sie Flüchtlinge untergebracht, die den verwilderten Garten in ein Bijoux verwandelt haben.

Gartenarbeit statt untätig abwarten, bis der Entscheid für Bleiben oder Nichtbleiben kommt: Mit diesem kleinen Pilotprojekt baut die Heilsarmee nicht nur Vorurteile in der Nachbarschaft ab.

**"Zwischenhalt" am Samstag, 20. Oktober 2018, 18:30 Uhr, Radio SRF 1**

#### **Autor**

Die Redaktion / Quelle Radio SRF 1

#### **Publiziert am**

18.10.2018